

**INTERVENCION DE LA PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD FORAL
EN LA ENTREGA DE LOS "SELLOS MODERNA" A 18 EMPRESAS NAVARRA**

14 de marzo de 2012

Hoy nos reunimos para reconocer a 18 empresas navarras con los primeros Sellos Moderna, que otorga la Fundación Moderna, que me honro en presidir.

Es una buena noticia para Navarra, porque estos proyectos resultan del trabajo de PYMES que no se han quedado quietas por la crisis. Han apostado por seguir trabajando, invirtiendo y creando empleo en desarrollo de sus proyectos empresariales. Porque a pesar de la incertidumbre de la situación económica han decidido mirar el futuro con optimismo y arriesgarse. Las PYMES son la base del tejido empresarial de nuestra economía, representan más del 99% de las 40.000 empresas que tenemos en Navarra, y son ellas las que nos ayudarán a salir de la crisis con proyectos innovadores y de futuro, generando productos y servicios de mayor valor añadido que puedan competir globalmente.

Reciben el Sello MODERNA 18 proyectos empresariales enmarcados en las tres áreas estratégicas del Plan Moderna: economía verde, economía de la salud y economía del talento.

Son, como verán, proyectos y empresas de gran diversidad, que confirman el lema de que "MODERNA somos todos". Abarcan desde la creación de empresas innovadoras, la construcción de nuevas instalaciones o el desarrollo de proyectos de investigación, hasta la ampliación de líneas de producción de empresas existentes. Los proyectos son igualmente variados en su cuantía yendo desde los 135.000 euros hasta los 21,8 millones de euros, demostrando que en Navarra necesitamos la aportación de todos los proyectos empresariales, tanto grandes como pequeños, y que es posible innovar en distintos sectores como los industriales, tecnológicos, agrarios, sociales y de servicios.

Estos 18 primeros proyectos supondrán una inversión en Navarra de más de 60 millones de euros, de los que las empresas solicitan 27 millones de los fondos del Banco Europeo de Inversiones (BEI) destinados a la financiación del Plan Moderna. Es un buen comienzo para avanzar en nuestro objetivo de agotar este mismo año los 100 primeros millones de financiación del BEI, y así poder solicitar para el próximo año los restantes 150 millones en un segundo desembolso.

Para su concesión se ha valorado el impacto en alguno de los retos del Plan en materia de educación, innovación, internacionalización y empleo, así como la implicación de los promotores con aportación de fondos propios a los proyectos y el potencial de creación de empleo en Navarra. En este caso se estima la creación de 733 nuevos puestos directos en Navarra, una muy buena noticia para nuestra comunidad, ya que éste es el objetivo prioritario en este momento y por tanto el fin último de las políticas del Gobierno de Navarra y del Plan MODERNA.

Otra buena noticia es saber que en Navarra hay muchos más proyectos de inversión como estos, que en un plazo reducido de tiempo se han recibido muchas solicitudes en la Fundación y que van a seguir llegando proyectos empresariales ambiciosos y estratégicos para nuestra comunidad. Esto es importante porque nos dice que la sociedad está activa, y tiene ganas de trabajar y de luchar por su futuro.

El Plan MODERNA, precisamente, quiere generar un sistema donde florezcan esas ideas de futuro que doten a Navarra de mayor prosperidad, calidad de vida y sostenibilidad ambiental. Para ello la Fundación trabajará para que surjan nuevos proyectos empresariales donde nos los haya, y para potenciar y enriquecer los proyectos existentes y convertirlos en realidad lo más rápidamente posible.

Os animamos desde aquí por tanto a seguir trabajando, a no rendirnos, y a seguir generando proyectos empresariales de futuro para cumplir los importantes retos de crecimiento y empleo que tenemos planteados.